

CANTABRIA

SONKYO

La auditoría advierte de que si no recibe «de inmediato» fondos tendrá que pedir el concurso de acreedores

BANESTO

Hoy comienza una semana de puertas abiertas para informar sobre descuentos en 30 viviendas

BOLETÍN DE ESTADÍSTICAS LABORALES

Cantabria, la segunda región donde más creció la contratación a través de Empresas de Trabajo Temporal

Al salir del Congreso

Ana Madrazo (PP) es la diputada que más trabaja y su colega de partido María Jesús Susinos, la que menos, según discursia.com

M. MARTÍNEZ / Santander
El portal discursia.com ayuda a medir la actividad parlamentaria contante y sonante de los diputados del Congreso. Cuenta sus intervenciones, las compara; analiza sus comparecencias; recuerda los sueldos que cobran. Y luego hace un ranking. En Cantabria, los *populares* copan las menciones, con Ana Madrazo a la cabeza como la diputada «más trabajadora» y también como la «más valorada».

La región aporta cinco representantes en la Cámara Baja, cuatro del PP y un socialista, en virtud del resultado de las elecciones del 20-N, las de la ola azul por toda España. Discursia.com, a la luz de los datos y de su fórmula (número de

En Cantabria, el también *popular* José María Alonso Ruiz sería el diputado con un «sueldo teórico» más elevado (sueldo base y las diestras por pertenecer a comisiones; es una estimación), un total de 14.887 euros (salario bruto mensual); y Javier Puente Redondo, quien menos cobraría (un sueldo teórico de 5.335 euros mensuales). Ambos tienen una actividad igual a la de Susinos.

Gallego, más iniciativas

La socialista Puerto Gallego solo aparece en el ranking de valoración de sus señorías, en segunda posición. A pesar de no tener visibilidad, la socialista ha presentado más iniciativas que los demás, 50, y protagonizado cinco intervenciones. Su sueldo teórico es de unos 8.000 euros, apunta discursia.

Entre los cántabros que no son diputados por Cantabria, figuran José María Lassalle (PP, secretario de Estado de Cultura en el Ministerio de Ignacio Wert) y el líder del PSOE Alfredo Pérez Rubalcaba, ambos doctores en Derecho y en Ciencias Químicas, uno de Santander y otro de Solares.

Discursia otorga a Lassalle un sueldo teórico de 4.637 euros, y baja actividad parlamentaria: cero iniciativas y diez intervenciones. No figuran palabras que repite con más frecuencia. Pérez Rubalcaba, por contra, obtiene un «sueldo teórico» de 4.637 euros; y tiene en su haber parlamentario diez iniciativas y 17 intervenciones, muy por encima de la media, que es de seis. Las palabras que más pronuncia son «president» (59 veces en las últimas 20 intervenciones), «gobierno», «gracias» y «acuerdo».

‘Número de expediente’ son las palabras más dichas por Ana Madrazo

intervenciones por diez, más las iniciativas) eleva a los altares del rendimiento a la *popular* Ana Madrazo, y señala como la «menos trabajadora» a una de sus compañeras de partido, a María Jesús Susinos, que aparece como la menos valorada además. Ambas habrían presentado nueve iniciativas —cuando la media es de 34, dice discursia—, pero la primera gana en intervenciones: 24 de Madrazo, frente a una de Susinos. En cualquier caso, Ana Madrazo está lejos de las 910 iniciativas de Chesús Yuste, el diputado más activo. Representa a Zaragoza y es de Izquierda Plural.

Aquí, sus señorías



● PP / Ana Madrazo Díaz

> **Trabajo.** Casada. Dos hijos. Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales. Ha presentado nueve iniciativas; ha protagonizado 24 intervenciones y su «sueldo teórico» es de 5.684 euros brutos al mes. > **Palabras más pronunciadas:** ‘Número de expediente’ o ‘grupo parlamentario’.



● PSOE / M^a del Puerto Gallego Arriola

> **En solitario.** Es la única diputada socialista por Cantabria en el Congreso. Casada. Un hijo. Licenciada en Medicina y Cirugía. Ha presentado 50 iniciativas y tiene en su haber cinco intervenciones. Su sueldo teórico es de 8002 euros.



● PP / María Jesús Susinos Tarrero

> **Trabajo.** Es la «menos trabajadora», según Discursia. Ha presentado nueve iniciativas y aporta una intervención. Su sueldo teórico, bruto y mensual es de 12.219 euros. > **Palabras más pronunciadas:** Reforma (repetida siete veces en sus últimas 20 intervenciones)



● PP / José María Alonso Ruiz

> **Sueldo.** Casado. Tres hijos. Licenciado en Farmacia. Ostenta el título de diputado que más cobra, con un sueldo teórico de 14.887 euros. Ha presentado 9 iniciativas y tiene una intervención en su cuenta de resultados. > **Palabras más pronunciadas:** comunidad autónoma (4 veces).



● PP / Javier Puente Redondo

> **Sueldo.** Casado. Tres hijos. Ingeniero de Telecomunicaciones. Ha presentado 9 iniciativas y cuenta con una intervención. Su señoría es el diputado que menos cobra, con un sueldo teórico de 5.335 euros. > **Palabras más pronunciadas:** ‘Votación’ y ‘acatar la Constitución’

Bauman enseña a ‘vivir sin soberano’ en la UIMP

Santander
El Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades de 2010, Zygmunt Bauman, y la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, son algunos de los protagonistas de la actividad académica de esta semana en la UIMP. La filosofía, el cine, la psiquiatría, el envejecimiento, el futuro de las universidades y del sistema nacional de salud, la situación de Afganistán y el recuerdo al poeta José Hierro centrarán los 13 cursos programados en los próximos días.

El filósofo, sociólogo y ensayista polaco Zygmunt Bauman impartirá el curso magistral *Vivir en el interregno*, y Fátima Báñez inaugurará hoy el seminario *Envejecimiento activo y prolongación de la vida laboral*. El fotoperiodista Gervasio Sánchez será uno de los protagonistas del encuentro *Afganistán, una década perdida*, que analizará la situación de este país desde la invasión estadounidense de octubre de 2001. Además, responsables de universidades españolas y extranjeras reflexionarán sobre los nuevos horizontes universitarios «en el tiempo de las alianzas» y gestores de la sanidad pública analizarán el futuro y la sostenibilidad del sistema público. La oferta se completa con cursos sobre patrimonio local, las marcas y el diseño, estrategias de vacunación, o la construcción de nuevos sistemas biológicos.

> **CAPRILE, EN LA UC.** El ciclo de conferencias dentro de los Cursos de Verano de la UC continúa en Laredo esta semana con las intervenciones del modista Lorenzo Caprile, hoy lunes, y del escritor Alberto Vázquez-Figueroa, el miércoles. La UC acogerá hasta el 13 de julio un total de 17 cursos, con temáticas que van desde la investigación de incendios, a la ingeniería biológica, pasando por la rehabilitación de barrios históricos, enfermedades cardiovasculares, interculturalidad o marketing personal.

> **HUMOR EN LA UNED.** La UNED entra de lleno esta semana en los Cursos de Verano, centrados en el humor y el Museo de Altamira. Se celebrarán cuatro monográficos, dos se retransmitirán a través de Sala AVIP desde el Centro de La Coruña. Los otros dos cursos se centrarán en la Psicología y el Arte Rupestre.

Revilla quiere ser candidato

El líder del PRC, que está dispuesto a presentarse de nuevo a las elecciones autonómicas si la la salud se lo permite, admite que se lleva «muy mal» con el presidente Ignacio Diego

Santander
El líder del PRC, Miguel Ángel Revilla, quiere repetir como candidato en las próximas elecciones si está bien de salud: tiene «ideas para volver a enderezar la región», aunque dice que si el PP lo «hace muy bien», no se presentaría. «Sigo aquí y si tengo salud será el candidato de mi partido en las próximas elecciones», dijo en una entrevista concedida a RNE, dentro de un taller de radio en la UIMP, donde preguntaron los estudiantes.

Revilla subrayó que el PRC no fue derrotado en las últimas elecciones, sino que la «marea de la indignación popular», que se extendió de Algeciras al Cabo de Ajo, hizo que el castigo al PSOE se volcase en el PP. E insistió en que los regionalistas tuvieron «el mejor resultado de la historia» pero perdieron el Gobierno porque estaban en su coalición con el PSC. Y dijo de sí mismo que sigue siendo el político más valorado de Cantabria y el

único expresidente que, cada mañana, acude a su despacho como diputado raso. De hecho, Revilla no podría «aguantar la mirada de frente de gente que diría ahora que no eres presidente, te dedicas a otra cosa».

Insistió en que su gobierno dejó al PP una región líder en España. Un año después, los datos son distintos, mientras el PP «no ha dejado un impuesto vivo» y se ha «cebado con las clases más necesitadas». Este partido, dijo, ha querido «intoxicar» a la

sociedad «echando la culpa a los anteriores», que es «la manía del mal pagador o del mal estudiante». Admitió que se lleva «muy mal» con Ignacio Diego. La culpa, del *popular*. «No sé por qué le tiene manía a mi persona. Perseguir un puro 3 veces hasta que la cacé demuestra que hay inquina personal».

Sobre una posible unión de Cantabria con otra región, y a pesar de recalcar la identidad regional, solo tuvo ojos para Asturias.